



## Teoría de la Conspiración

Luego de que el paro ya suma 44 días, y cientos de trabajadores del Poder Judicial de la Federación se dicen inconformes con la reforma judicial, la ministra presidenta, Norma Lucía Piña Hernández sigue conspirando contra sí misma, y tensa las funciones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), pero parece estar perdiendo votos

Las ministras Yasmín Esquivel y Lenia Batres proponen declarar improcedentes 6 de las 10 consultas a trámite que se han iniciado para revisar la reforma judicial. Por su parte, el ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá considera que la SCJN sí tiene facultades para revisarla.

Por otro lado, los consejeros Lilia Mónica López Benítez

y José Alfonso Montalvo Martínez, se presentaron este miércoles en las escalinatas del edificio sede del CJF para anunciar que se emitirá una convocatoria extraordinaria para una sesión de Pleno y tratar únicamente la exigencia de los trabajadores, jueces y magistrados, de que se les permita continuar con la suspensión de labores.

Antes de la presencia de los consejeros, circuló entre los inconformes, información en el sentido de que el CJF aprobará un acuerdo que extenderá el paro hasta el próximo 15 de octubre.

Por su parte, la presidenta Claudia Sheinbaum en su primera conferencia "mañanera del pueblo" destacó que el proceso de la implementación de la reforma comenzará este 15 de

octubre con la convocatoria para quienes quieran integrarse a este poder, por lo que le tocará a la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, coordinarse con el INE y el Senado.

Y señaló: "No hay razón para que estén en paro en el Poder Judicial (...) ¿Cómo en paro? Y además cobrando sus salarios".

También aseguró que "la relación (con los poderes Legislativo y Judicial) es de respeto, siempre ha sido de respeto, pero ustedes saben que no estamos de acuerdo con la manera en que se condujo el Poder Judicial y además estamos de acuerdo, es para el bien de todos y todas sanear el Poder Judicial en México".

Comparta su opinión en:  
**buzon@elindependiente.mx**



Como un ciudadano más y casi inadvertido, Rodrigo Imaz, hijo de la presidenta Claudia Sheinbam, recorre la calle Corregidora, a un costado del Palacio Nacional. (Foto: Cuartoscuro)